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インフルエンザやコロナウイルス感染症の発生を受け、行事ができるのかギリギリまで考え、感染

対策を行って実施することとなりました。午前中は各フロアで茶娘が緑茶とお汁粉をお配りしまし

た。お餅入りのお汁粉は大好評でお召し上がりいただいている所に、音楽と共に神主、巫女、獅子

舞が登場。無病息災を願い獅子舞が皆様の頭を噛んで回ると、元気な笑顔を見せてくださいました。

午後は寿太鼓さんをお招きし、多目的ホールで和太鼓演奏会を開催しました。東京スカイツリー音

頭やソーラン節、氷川きよしバージョンの東京ラプソディなど、歌声にあわせて太鼓を叩く様はと

ても格好よく、どんどん引き込まれました。力強い太鼓の響きに「胸に響く！お腹に響く！」と皆

様とても感激してくださり、掛け声や手拍子で大変盛り上がり、キラキラした表情はいくつも若返

った様に見えて、私たち職員も嬉しく元気をいただきました。皆様の笑顔を見て、楽しいレクリエ

ーションを通して健康づくりに貢献できるよう尽力していきたいと強く思いました。

新春お楽しみ会

お汁粉の味

いかがですか

寿太鼓さん

どうもありがとう

ございました

本物の神主さんに

見えるでしょ？

新茶をどうぞ



 

ケアマネージャーご紹介します

面会について

面会の際に面会札を着用して

いただくことになりました。

ご協力よろしくお願いします。

看取り委員会は医師、看護師、介護士、リハビリ、栄養課、ケアマネージャー、相談員から構成さ

れています。多職種がかかわることで、ご利用者が最後まで自分らしく過ごせるように支援を行っ

ています。特に力を入れているのは、ご利用者の写真を使ったボードです。ご本人の好き

だったお花や元気な時に趣味だった事柄を入れながら、多職種で協力して作成して

います。ご家族から「サルビアでよかった」と思っていただけるよう、入所から

最期の時までスタッフ全員でご利用者を支えていけるよう日々活動しています。

委員会紹介 看取り委員会

わからないことも多く戸惑うこともありますが、他

の職員の皆様に支えてもらいながら勤務しておりま

す。早く仕事を覚えて頑張っていきたいと思ってお

りますので、宜しくお願い致します。趣味は野球観

戦(西武ファン!)ドライブです。(サポートスタッフ）

新入職員紹介

①地域に根差した介護に携わりたい

と思い、有料老人ホームより転職し

てきました。

②何事にも常に誠実に対応します。

そして目標を持ち成長し続けられる

様にチャレンジしていきたいです。

③必ず笑顔で挨拶することを心がけ

ています。

④やりたいと思えば挑戦すればいい

①多感な時期を東北の豊かな自然に

囲まれて過ごし、還暦を過ぎた今も

山歩きを楽しんでいます。

②十人十色。価値観は多様な方が面

白い。｢その人らしさ｣をご一緒に考

えて行きたい。

③顔馴染みになる事。取り留めない

会話に、その方の歴史や人となりを

感じ取りたいと思っています。

④悠々として急げ

本間明彦

３Ａ担当

３Ｂ担当
紙面上での

氏名は伏せ

させていた

だきます。

①介護士からケアマネージャーへ異動して３年が経ちました。最近はジムに通い主に

筋トレや有酸素運動をしていますが、ダイエット停滞期に入っているのが悩みです。

②ご利用者と信頼関係を構築するためにコミュニケーションを積極的にとっています。

その上でご利用者やご家族のご意向に近づけるように各職種との連絡・調整する時は、

要望や問題点を明確にしています。

③ご利用者の気持ちに寄り添うことを念頭に置いて、相手の話を遮ったり否定したり

せず、しっかりと話を聞いています。また、目線を合せて笑顔で相槌を打つことや、

相手が聞き取りやすい声の大きさ、スピードで話すことを心がけています。

④才能で負けるのはまだ言い訳が立つ。しかし誠実さや、勉強、熱心、精神力で負け

るのは人間として恥のように思う。他では負けても、せめて誠実さと、精神力では負

けたくないと思う。(武者小路実篤の言葉より）

村山裕一

２Ａ・２Ｂ
担当

①自己紹介 ②仕事に対するポリシー ③ご利用者とのコミュニケーション方法 ④座右の銘

現在サルビアでは、３人のケアマネージャーが在籍しております。担当フロアの新規ご利用者のケ

アプランの作成や３か月毎のケアプランの評価やモニタリング、見直し、カンファレンス開催や認

定調査の実施や立会いなどの業務を行っております。フロアに上がりご利用者のリハビリの進捗状

況の確認やサルビアでの生活の質が向上できるように各職種に聞き取りを行ったり、直接ご利用者

にお話しを聞きに行くなど、サルビアでの生活全般についてお手伝いさせて頂いております。


